## Email von Dr. Eugen Mersch am 29.02.2016

Lieber Herr Flühler,

ich nehme nun seit einem Monat Ihr Curcumin mit dem Kristallwasser. Schon nach wenigen Tagen hatte ich mehr Energie, mehr Tatkraft und daraus mehr Lebensfreude. Nicht dass ich zuvor in einer Lethargie gewesen wäre, aber es war spürbar und eindeutig besser.

Dazu müssen Sie wissen, dass ich nicht krank bin, ganz im Gegenteil, sondern sportlich trainiert bei einem Alter von 61 Jahren.

Ich kann mir nur vorstellen, wie Ihr Produkt dann erst für kranke Menschen heilsam sein muss.

Ganz ganz herzlichen Dank für Ihre Erfindung!!!! Eugen Mersch